

○大志~心身たくましく【徳・体】○文化~知性を高める 【知】○平和~情操を豊かに 【徳】NO. 10 【1月号】令和5年1月31日文責 里 舘 幹 彦

### 開拓の精神

### 里館幹彦

25日間の冬休みが終了し、学校に生徒の声が戻ってきました。3学期の始業式で、全校生徒と会い、元気な姿を見て、安心しました。保護者の皆様には、冬休み中の生徒の健康と安全に御配慮をいただき、感謝を申し上げます。

さて、北海道の市町村の多くは、保護者、地域住民の皆様も御承知の通り、本州から移民してきた 方々が、苦労を重ね、開拓されました。沼田町は、明治27年4月、沼田喜三郎翁が、富山県から 農家18戸とともに入植し、開墾、開拓されました。

令和5年1月21日(土)現在、沼田町の積雪深状況は、110センチメートルです。私も道産子ですが、沼田町の積雪量には、とても驚いています。そんな時、「先人達は、この厳しい冬を、どのようして耐えたのだろうか、何を考えていたのだろうか」と考えることがあります。

今となっては、想像するしかありませんが、先人達は、未来に対する夢や希望を諦めず、実現する ために強い意志などを胸にもち続けたに違いありません。生徒には、沼田町を開拓した先人達を誇 りに、「開拓の精神」を大切にしてほしいと思います。

# ☆令和5年(2023年)スタート☆

1月17日(火)始業式では、生徒会を代表して、保体委員長(2年生)から「3学期は、学年末テストがあるので1、2年生は、集中して授業を受けましょう。3年生は、入試があるので合格できるように頑張ってください。充実

した学校生活を送りましょう」と全校生徒へ呼びかけました。また、各学年代表から冬季休業中の出来事や新学期に向けての抱負、受験に向けた決意などの発表がありました。始業式後には、空知アンサンブルコンテスト(吹奏楽部)と親善大会(バレー部)の表彰伝達も行われました。







# 2.3月の行事予定

#### 【2月】

- 1(水)PTA 役員選考委員会
- 2(木)学力テスト(全学年)
- 3(金)スクールカウンセラー
- 7 (火) スキー授業 (1年)
- 8 (水) スキー授業 (2年)
- 10(金)新入生説明会 漢検 公立高校入選(推薦)
- 13(月)三者懇談(2年)~17日

- 19(日)英検2次
- 27 (月) テスト前部活中止~2日
- 28 (火) 一斉委員会 PTA 監査会 【3月】
  - 2(木)公立高校入選(学力検査) 学年末テスト①(1.2年)
  - 3(金)公立高校入選(面接検査)学年末テスト②(1.2年)
  - 9(木)同窓会入会式(3年)

- 9(木)スクールカウンセラー
- 11(土)第55回卒業証書授与式
- 13(月)振替休業
- 14(火)一斉委員会
- 17(金)参観日・懇談会
- 20 (月)標準学力検査 (NRT)
- 23 (木) NINO 検査 大掃除
- 24(金)修了式·離任式

### ☆挑〜失敗を恐れず最後まで

### 挑戦し続けろ~生徒会スローガン☆

「このスローガンには、「皆さんに何事にも挑戦してほしい」という生徒会からの想いが込められています。是非、新しいことに最後まで取り組んでみてください。生徒玄関前や体育館に掲示しています。是非、思いを感じ取ってみてください」(生徒会長)今後も生徒会を中心に生徒達の「絆づくり」が進められます。



# ☆1.2 年生スキー授業 保健体育科☆

明日萌高穂スキー場でスキー授業が行われています。※1月25日(水)は、臨時休業となり、1年生スキー授業が中止となってしまいました。1月27日(金)は、2年生。天候にも恵まれ、気持ちよくスキーに乗っている姿が印象的でした。さすが!ぬまたっ子。沼田町スキー連盟の方々に講師として、来ていただいています。雪の町、沼田町ならではの教育活動です。今後も特色ある教育活動を行っていきます。



### ☆空知アンサンブルコンテスト☆

1月14日(土)岩見沢市「まなみーる」にて開催され、管打六重奏「春の扉」を演奏しました。結果は、銀賞。「金賞には一歩届きませんでしたが、確実に技術が向上しており、それによって表

現できる幅が広がっています」(顧問談)今後は、アンサンブルとしてのバランスやテンポを大切にし、さらに基礎カUPを目指すとのことでした。



# ☆親善大会 バレー部☆

1月15日(日)に行われた、深川地区ジュニアキャンプ兼親善大会で、1回戦から全てストレート勝ちで優勝しました。「一人一人が持ち味を発揮し、自分の役割をしっかりと果たしました。また、新たに立てた目標「あきらめない」を

実行できました」(顧問談) NeverGiveup の精神が勝利 につながりま した。



#### ☆小6登校 沼田学園一貫連携の取組☆

年間6回、小学6年生が中学校の校舎で1日を過ごします。1月26日(木)は、音楽、技術・家庭(技術分野)、英語の授業を中学校教諭が指導に当たりました。また、中学1年生と合同

学活で交流を深めました。来月の新入生説明会では、中学校生活の説明の他、生徒会活動の説明や部活動体験も行います。



#### ありがとうございました

1月17日(金)、JA女性部様から、ビニル 手袋を寄贈していただきました。ビニル手袋は、 給食の配膳時に当番の生徒が使用しています。